

# Le club de volley-ball gratifié du trophée "sport et citoyenneté"

Le sport varois est une nouvelle fois mis à l'honneur. Le club de volley-ball du Pradet - La Garde a en effet reçu, de la part du Comité départemental olympique et sportif (CDOS), le trophée du sport et de la citoyenneté. Saluant l'investissement, via le service civique, de ses deux engagés volontaires Mélina Giulio et Loïc Houseaux, dans différentes missions au sein de l'association ; c'est toute

une structure qui a été honorée pour l'ensemble de son œuvre.

## Partage et socialisation

Acteur au quotidien dans les disciplines du baby-volley et du volley-assis, le club comptant 284 adhérents et une quinzaine de bénévoles est présent pour démocratiser ce sport collectif aux valeurs de partage et de socialisation, notamment à

l'endroit des personnes confrontées au handicap. Également organisatrice de nombreux tournois estivaux regroupant près de quatre-vingts équipes, l'équipe dirigeante, représentée par sa trésorière Caroline Descombes, a reçu des mains de Gérard Mélo, président de la commission d'attribution, cette gratification hautement symbolique.

L. A



Caroline Descombes, trésorière du club de volley-ball du club du Pradet - La Garde, a reçu le trophée du Sport et de la citoyenneté, et les félicitations des élus, membres du comité de volley-ball du Var et représentant varois de l'OMS.

(Photo L. A.)